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平成２９年度 地域づくり協議会会長 ご挨拶
地域づくり協議会会長　小川芳博　

　平成２９年度地域づくり協議会会長の職に選任していただきました。

その重責に身の引き締まる思いですが、皆様のご協力を賜りまして、

小信中島地域の発展に寄与できればと存じますので、よろしくお願い

致します。

　地域づくり協議会は、かつては各種団体がそれぞれ個別に活動して

いたのを効率よくまとめて、より良い「住みよい地域づくり」を考えていく

会です。昨年度は「安心・安全」をテーマに連区内での災害時避難・

集合場所のマップ作成、並びに集合場所の掲示板設置を各町内にさ

せて頂きました。今年度は引き続き災害に強い地域を目指して、ハー

ド面だけでなくソフト面の充実を進めていきたく考えております。また、

地域での交流の場の多様化を図り、小信中島地域の明るく活気のある

まちづくりを進めたく考えておりますので、よろしくお願い致します。

4月7日（金）、公民館で平成２９年度地域づくり協議会総会が開かれ、

新年度の活動がスタートしました。総会では、２８年度事業報告と会計

報告が承認された後、小川新会長を始め新たに新役員が選任され、

２９年度事業計画と収支予算案が満場一致で承認されました。

一宮尾西緑道桜まつり

　4月2日（日）、小信字会主催の「一宮尾西緑道桜

まつり」が開かれました。あいにく今年は桜の開花が

遅れチラホラ咲きの下での開催でしたが、たくさんの

人が訪れ、桜の樹の下で餅・田楽・串カツ・みたらし

をほおばりながら、花見を楽しみました。また、豪華

景品が当たる抽選会も開かれました。
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新会長 小川芳博氏



　3月23日（木）、平成２８年度小信中島公民館役員総会が開かれました。この総会で、長年館長を務められた不

破皓氏が退任され、新たに柴田幸二氏が館長に就任されました。新館長としての抱負を寄せていただきました。

新公民館長に就任して　　柴田幸二

　今回、連区長はじめ連区各団体からご推挙いた

だき、小信中島公民館長に就任いたしました。どう

ぞよろしくお願いいたします。今まで６年間副館長

として務めた経験を、活かせとのことと受け止めて

おります。そこで、私なりに今の公民館の課題は何

かを考えてみました。

　ひとつは、連区には約３,800世帯、１万人を超える

方が住んでおられますが、公民館がどこにあるのか、

何をしているところかをまだまだご存じない方がおら

れます。そこで、「公民館をもっと利用してみませんか？」というパンフレットを作成して、3月下旬に全戸配布させて

頂きました。。

　連区や公民館が主催する行事の他に、３０近いグループがご利用されており、その中には参加者を募集している

ところもあります。また、公民館利用状況にはまだ余裕があります。皆さんで新しい趣味グループを作ってご利用さ

れたらどうでしょうか。詳しくは公民館事務室にお問い合わせください。

　ふたつめは、歴史ある建物を公民館として使用していることです。世界的に有名な丹下健三さんが設計され、有

形文化財として登録されて、その道では有名なものです。

　見学者は年間７００名を超え、最近では映画や写真の撮影場所としても使われています。６０年前の建物で使い

勝手が必ずしもよくありませんが、地域外の方から注目されている建物を大事に使っていかなくてはなりません。

　課題はありますがこれからも地域の公民館としてご利用いただけるよう、地に足のついた運営に心掛けていきた

いと考えております。任期２年間を精一杯つとめさせていただきますので、みなさまよろしくご協力賜りますようお願

いいたしまして、就任のご挨拶とさせていただきます。

5月　連区の行事

★小信中島連区市民体育祭「『みんなでつくろう！地域の和』

7日（日）　８：３０~　　小信中島小学校運動場　（予備日）14日

★一宮市社会福祉協議会小信中島支会総会　　12日（金）　15：00~　公民館

★女性の会　ゴキブリ団子作り　　19日（金）　10：00~　公民館

新館長 柴田幸二氏


